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２０２２-２３年度 

第２８１０回 
２０２３年５月１２日（金）点鐘１２時３０分 （曇り） 

◆国歌斉唱    『君が代』 

◆ロータリーソング『奉仕の理想』 

◆四つのテスト ～言行はこれに照らしてから～ 

  １．真実か どうか 

  ２．みんなに公平か 

  ３．好意と友情を深めるか 

  ４．みんなのためになるか どうか 

◆お客様紹介 

●ロータリー米山奨学生 ナディム エムディーさん 

◆会長挨拶及び報告       松尾 博之会長   

理事・委員長会議報告  

◇クラブ運営資金会計報告     承認 

◇ニコニコボックス会計報告     承認 

◇３/３１花見移動例会会計報告  承認 

◇入会候補者について       須田裕一氏承認 

◇BAY SIDE JAZZ２０２３ CHIBA 協賛依頼について 

  ⇒ ２０，０００円を協賛することに決定 

 

◆ロータリー米山記念奨学会より感謝状伝達 

≪第３６回米山功労クラブ≫ 

 

 山本康永米山記念奨学委員長  松尾博之会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪第１回米山功労者≫ 

  前島 孝夫会員（左） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆委員会報告 

≪親睦活動委員会委員会≫  （常世田正弘会員） 

４/２８ＣＳＲゴルフ会報告  

優勝⇒  五十嵐博章会員（左） 

   準優勝⇒ 松尾博之会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪国際奉仕委員会≫ （酒井秀大会員） 

台湾行きのスケジュールですが、午後の便で高雄に

向かいます。夜は合同例会を行い、二日目に高雄市内

を観光、昼過ぎに新幹線で台北に移動、三日目は、午

前中観光夕方の便で帰国します。 

詳細については、後日お知らせします。 

 

◆誕生日祝い・結婚記念日祝い 

≪誕生日お祝い≫ 

赤峰加功平会員、水野浩利会員 

≪結婚記念日お祝い≫ 

 竹尾白会員、三宅廣会員、杉本峰康会員 

 劉亜斌会員、五十嵐博章会員 

 



◆出席報告 (会員数 ５０名) 

 

◆ニコニコボックス報告 

●松尾 博之会長、齋藤 良尭幹事 

皆様こんにちは。先日の地震はかなり揺れましたが、

皆様大丈夫だったでしょうか？石川県の地震といい、最

近増えてきているような気がします。しっかり対策をして

安全にお過ごしいただければと思います。 

 本日は三瓶会員の卓話です。三瓶会員、宜しくお願い

します。 

 

●五十嵐 博章会員 

ＣＳＲ優勝賞金、ニコニコにいれさせていただきます。 

 

●向後 保雄会員 

 今日は、欠席ですみません。円安で高雄旅行でしたが、

ゴールデンウイーク中、家内とイタリアのローマへ１週間

行ってきました。自分で行きたいところへほとんど歩いて

遺跡巡りをしてとても有意義な旅行でした。 

 美味しいかどうか、少々チョコレートのお土産を召し上

がって下さい。 

 

●鈴木 美津江会員 

 こんにちは。地区大会記念ゴルフ大会、千葉緑ＲＣ主

催青少年育成チャリティーゴルフコンペへご参加の皆様、

ご協力、有難うございます。気を付けて頑張って下さい。 

 

●常世田 正弘会員 

 ４月２８日にＣＳＲゴルフコンペが行われました。晴天に

恵まれ、気持ちの良いコンペでした。途中、つつじや藤

の花が見事に咲き乱れていて、綺麗でした。ご参加の皆

さんも怪我無く無事に終われました。有難うございまし

た。 

 

●山本 康永会員 

お陰様を持ちまして、浜野駅にあります、「オーガニック

ラウンジ５４」が一年を迎えることが出来ました。毎回開催

しておりますビジネスマッチング会のメンバーも１５０社を

越えて数々のビジネスが発展し、地域の活性化につな

がっております。今後とも宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●● 

 

本日の卓話 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

株式会社みかめ塗装店

の三瓶です。齋藤会員にご

紹介いただいて、千葉南ロ

ータリークラブに入会するこ

とになりました。このクラブ

では、立派じゃない方の齋

藤さん、と呼ばれている方

の齋藤さんなのですが、僕

はとても立派だと思っています。壇上で話をしている齋

藤さんを見ていると、僕より大分年下なのに、とても落ち

着いて話しているように見えます。僕は今年 46 歳になる

のですが、こういった場所でこういった話をするのは初め

てで、また、今日はとても立派な方ばかりおられるので、

大変に緊張しております。お酒を飲んでくだらない話を

するのは大好きなのですが、真面目な話をするのはあま

り得意ではありません。皆様、今日は温かい目で見守っ

てください。 

よろしくお願いします。 

 

自己紹介をします。「さんぺい」と書いて「みかめ」と読

みます。千葉の勝山生まれのおじいちゃんが、「さんぺ

い」という読み方を嫌って「みかめ」と呼ぶようにしたそう

です。「みかめ」がそこまでいいと僕は思わないのですが、

何か思うことがあったのかもしれません。 

将来が光る、と書いて、「まさみつ」と読みます。僕が

生まれる前に、夏の高校野球で、父が気に入った名前

なんだそうです。平将門の「まさ」に徳川家光の「みつ」、

と子供の頃は言っていました。どちらにしても、名前負け

の印象ではありますが、この名前で 46年生きています。 

 

現在は、船橋市にある新京成の三咲駅を中心に、一

般住宅の塗装の仕事をしています。先代である父から数

えて 50 年、地元のお客様に支えられながら、「親切・丁

寧・良心価格」をモットーに、毎日頑張っています。 

８年位前から、地域新聞にチラシを折り込むようにしまし

た。友達の、イラストレーターに書いてもらったイラストが

良かったおかげで、思っていたよりも反響が良く、また、

わざわざ家の冷蔵庫に貼ってくれている、そんなお客様

もいるそうです。 

出席者数 

３７名 

欠席者数 

１３名 

ﾋﾞｼﾞﾀｰ  

１名 

3/24修正出席率 

休会のため次回  

本日のﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ 9,000円 累計 856,458円 

金の箱  312 円 累計 6，732円 



 

５年前に、会社にすることができました。会社にする前

は、こんなに支払いが増えて、商売って成り立つのかな

ー、と心配していたのですが、真面目に働いてくれる職

人さんと、地元のお客様のおかげで、こうやってロータリ

ークラブの演台に立つことができました。今日この瞬間

が、僕の人生のハイライトシーンだと思っています。 

今日のために、スーツを新調してまいりました。髪の毛も、

今日がちょうど一番かっこよくなるよう、カットしてもらいま

した。落ち着いて話ができるよう、毎日、家で練習をして

きました。このカンニングペーパーを作るのに、二週間も

かかってしまいました。 

 

これは、最近作業した現場です。 

先程お話しした、イラストレーターの方との共作になりま

す。 

 

小学生の頃から、絵を描くのが好きでした。高校生の

頃は、美術部に入っていて、僕の書いたビートルズの絵

が欲しい、という女の子がいたこともあります。 

一年生の頃は、美大に行って絵を描く仕事がしたい、と

思っていたのですが、二年生の時に麻雀を覚えてしまい、

絵のことは、すっかりと忘れてしまいました。 

その後、部室で麻雀をやっているのが先輩にバレてし

まい、部室には何となく行きづらくなってしまいました。キ

ャンバスの裏面に、麻雀の結果を書いていたのが、良く

なかったんだと思います。 

お店のシャッターに絵を描いてほしい、会社の外壁に

絵を描いてほしい、という方がいらしたら、ぜひ声を掛け

てください。いつでも伺います。 

小学生の頃は勉強が得意で、末は博士か大臣か、と

言われていたのですが、残念ながら博士にも大臣にもな

ることなく、そのまま麻雀を打ち続けてしまいました。 

同級生が英単語を覚えているのに、僕はピンフやイー

ペーコー。同級生が因数分解を勉強している時、僕は

麻雀の点数計算を勉強していました。これでは、とても

追いつきません。 

 

二十歳を過ぎてからは雀荘で働くようになり、西船橋

の雀荘から始まって、新宿の雀荘、錦糸町の雀荘、横浜

の雀荘。色々な雀荘で働いて、まるで、浮雲のようにふ

わふわと過ごしていました。両親はとても心配していたと

思います。今日のこの姿を、ぜひ二人に見せてあげたい

です。 

麻雀業界から、足を洗うきっかけになったのは、16 年

前に、妻と出会ったこと、また、12 年前に、友達が区議

会議員に立候補したことです。 

その友達も、もちろん麻雀友達なのですが、むしろ、

当時の僕には麻雀友達しかいなかったのですが、その

友達の、選挙の手伝いをすることになりました。そうする

と、雀荘で働いている、とは言いづらく、選挙カーを運転

しながら、そろそろ僕も、人に言える仕事をしないといけ

ないなー、と初めて思いました。 

友達は無事に選挙に受かって、それからも、四年ごと

に選挙カーを運転しに行っていたのですが、このあいだ

の選挙で落選してしまいました。同じ地域から出た、元・

都議会議員に、ごっそりと票を取られてしまったそうです。

あんなに真面目に働いていたのに、世の中って世知辛

いな、としみじみ思っています。 

今年の秋からは、みかめ塗装店で働くかもしれません。

僕なんかより全然しっかりとした人なので、そうなった際

は、ぜひ、皆様に紹介したいと思っています。 

 

そんなわけで、35 歳の時に、父のペンキ屋で働くこと

になりました。日本で一番のペンキ屋になろう、と、当時

は強い思いを持って始めたのですが、残念ながら、船橋

どころか、地元・三咲でも一番になれてはいません。でも、

毎日頑張っています。 

ペンキ屋になった時は、なかなかに大変でした。いく

ら実家といえども職人の世界なので、見て覚える、という

か、そこまで丁寧に教えてくれたりはしないんですよね。

新築の現場に行った時に、大工さんにバカにされたこと

を未だに覚えています。愛想笑いでごまかしていたので

すが、かなりもどかしい気持ちになりました。 

 

そんな時期を支えてくれたのは、愛する妻でした。 

僕が雀荘で働いている時に、アルバイトの面接に来たの

がきっかけで、妻と付き合うことになりました。お花屋さん

でアルバイトしようと思って求人雑誌を見ていたら、その

下にあった雀荘に、間違えて電話をしてしまったそうで

す。 

その後、大学を卒業してからは、麻雀のプロにまでな

ったのですが、お店を辞めてからは、ほとんど麻雀を打

たなくなってしまいました。あの才能が僕に欲しかったで

す。 

今回も、妻にこの資料を作ってもらいました。いつも、

とても助けられています。 

 

趣味は、音楽を聴いたり、楽器を演奏することです。



元々は麻雀が趣味だったのですが、あまりにも打ち過ぎ

ました。 

高校生の頃は、ビートルズのちょっと暗い曲、ストロベ

リーフィールズ・フォーエバーとかアイ・アム・ザ・ウォルラ

スとかが好きでしたが、大人になってからは、ヘイ・ジュ

ードとか抱きしめたいとか、明るい感じの曲が好きになっ

てきました。今、一番好きなアルバムは、ハード・デイズ・

ナイトです。皆様も、朝の出勤時に、ぜひ聴いてみてく

ださい。 

 

最近は、妻の影響でパワースポット巡りをしています。

仕事で困ったことがあった時、仕事が少なくなってきた時

は、必ず神社へ行くようにしています。 

初詣は毎年、茨城県にある息栖神社へ行っています。

本来は、香取神宮・息栖神社・鹿島神宮の三社を廻ると

縁起がいいそうなのですが、三瓶家では息栖神社のみ

へ行っています。 

今年は妻が大吉を引けなかったので、千葉市内の神

社へも行ったのですが、そこでも大吉は引けませんでし

た。それから、お正月が終わるまで何カ所も廻ったので

すが、ついぞ妻は大吉を引けませんでした。ちなみに、

僕は半分以上大吉でした。 

今年の三月には、念願の霧島神社へ行ってきました。

鹿児島はあいにく小雨が降っていたのですが、霧島神

社には小雨が良く似合っていて、とても晴れやかな気持

ちになりました。 

神社でお賽銭を投げた後、すぐに仕事の注文が来ま

した。千葉へ戻ってからも仕事の注文がたくさん来て、ま

さしくパワースポットという感じでした。 

写真は、左から厳島神社・出雲大社・霧島神社です。

強力なパワースポットというか、すぐにご利益があるパワ

ースポットは、僕にとっては西に集まっているような気が

しています。 

 

この写真は、実家に取り付けた看板の写真です。出

雲大社へ行った直後に、道路工事をやっていた業者さ

んに今までの

看板を壊され

てしまって、

新しく取り付

けてくれまし

た。ちょうど交

換したいなー、

と思っていた

ので、きっとこれは、神様からのご利益だと思っていま

す。 

ちなみに、左下に映っているのが、僕の愛車のハイゼ

ットです。このホテルに入る時、ちょっと恥ずかしいので、

いつも地下に停めています。皆様、今日はありがとうござ

いました。 

 （卓話原稿、資料は三瓶会員より提供いただきました。） 

 

 

●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●● 

ロータリー米山記念奨学生  

ナディム エムディー さん（右） 

 

皆さんこんに

ちは。第１回目

の例会の時は

すごく緊張しま

したが、皆さん

優しくて、今日

は緊張が無くな

ってきました。こ

れからも頑張り

たいと思います。

宜しくお願い致します。 

 

●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●● 

 

 

第２８１１回例会 

日 時⇒ ２０２３年５月１９日（金）点鐘１２：３０ 

卓 話⇒ 『故郷を出て５０年』 

         株式会社フジ電設 

         代表取締役 山藤 利夫様 （富里ＲＣ） 

第２８１２回例会 

日 時⇒ ２０２３年５月２６日（金）点鐘１８：００ 

会 場⇒ 京成ホテルミラマーレ ２階レストラン 

        「ディスカーロ」 

 

 


